

Tras la reunión que han mantenido Sánchez y Torra en Barcelona

## Casado: “El presidente del Gobierno por perpetuarse en el poder es capaz de aliarse con aquellos que quieren romper España”

**20, diciembre, 2018.-** El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha realizado hoy una intervención en la Cena de Navidad del PP de Madrid en la que se ha referido a la reunión que han mantenido el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el presidente de la Generalitat, Quim Torra. Destacamos los principales titulares:

- La situación en España es crítica. Produce pena ver a Pedro Sánchez saludar a un presidente autonómico con un protocolo prácticamente de jefe de Estado, en una reunión negociada como si fuera entre dos embajadas.
- He sentido vergüenza ajena ante un Gobierno de España que se reúne con quien que ha pedido la vía eslovena, es decir, derramamiento de sangre mediante la confrontación civil.
- Quim Torra, el mismo que llamaba al resto de españoles carroñeros y víboras, es un racista supremacista absolutamente desequilibrado, sin equilibrio para ejercer la presidencia de una Comunidad Autónoma.
- ¿Cómo puede tener equilibrio mental el que busca confrontar? Si se quiere querellar contra mí por decir esto, que lo haga. Quien tendría que estar ante los tribunales por alentar la *kale borroka* de los CDR es Torra.
- Vergüenza ajena que un presidente del Gobierno que no explique por qué no ha tomado el control de los mossos, cuando ellos mismos dicen que sus jefes políticos les ordenan que no actúen.
- Le han recibido con un lazo amarillo, un emblema que insulta a la democracia española porque dice que hay presos políticos y que en España no hay garantías democráticas.
- De la vergüenza he pasado a la indignación. El PDeCAT ha anunciado que apoyará el techo de gasto; y hay rumores que los presupuestos se quieren sacar adelante con los votos de independentistas y batasunos. Nos encontramos con un presidente del Gobierno que por perpetuarse en

el poder es capaz de aliarse con aquellos que quieren romper España, el país al que representa.

- De indignación he pasado a preocupación. Pedro Sánchez no está preocupado por romper la Constitución con tal de seguir pagando el alquiler del Palacio de la Moncloa.
- Vergüenza, indignación y preocupación. Porque esto está pasando en España por la actuación de este gobierno con los partidos más radicales, que prefieren estar en la ilegalidad. Ante estos ataques, que no quepa duda de que el PP defenderá la nación española.
- El PP aprobó en soledad la Prisión Permanente Revisable. No se puede derogar y tiene que seguir vigente. Puede disuadir a los reincidentes, que no van a volver a hacerlo si cuando se les juzgue se pasan toda la vida en la cárcel, que es donde deben estar. Las víctimas lo están pidiendo. Es una medida constitucional que tienen la mayoría de los países de nuestro entorno.
- Los que la intentan derogar en caliente por populismo e imposiciones de la izquierda radical son los que están ahora en el Gobierno y hay otros que no saben explicar su oposición.
- Somos el partido que defiende a las víctimas del terrorismo. Hay otros 6 terroristas que no han colaborado con la justicia y han humillado a las víctimas y sus familias que son acercados al País Vasco. Quieren empezar con la política de dispersión con los acercamientos, luego ceder instituciones penitenciarias y después hacer una cárcel-catedral para etarras. Nosotros defenderemos la dignidad de las víctimas.
- El PP es el único partido de centro-derecha liberal conservador en España. Somos el partido que mejor representa la pluralidad de los españoles. No tenemos que imitar o reaccionar a lo que hacen el resto, porque defenderemos lo que hemos hecho siempre. Son los demás los que nos miran e imitan.